
•>
APROVADO

—J * .DISCUSSÃO

AH, CÂMARA MUNICIPAL PE CABO FRIO gQ

;•\-- ' : ;

Estado do Rio de Janeiro EM
>3S3

'=r~f zí :. presidente .
Líl %«

;
••• _' ^ •• Em, 31 de julho de 2014.: ; INDICAÇAO N° 284/2014. - •

í

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
NECESSIDADE DE REFORMAR O CANIL 
MUNICIPAL DA FAZENDA CAMPOS NOVOS.
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Exm°: Sr. Presidente dá Câmara Municipal de Cabo Frio.
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O vereador que esta subscreve* râtendendò4tudÔ3jriais o Aqúe determina o interesse 
: público, INDICA á Douta Mesa, na formâ regimental, o envio de expediente ao Exm° 

, Sr. Prefeito, indicando a necessidade de reformar completamente o canil municipal 
localizado na Fazenda Campos Novos, no 2° Distrito.. .V,f :
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JUSTIFICATIVA:
. ........... . , ...

Abandonado e funcionando de forma precária, o canil precisa de reforma geral das 
instalações, medicamentos e melhoria na . infraestrutura^ para . oferecer. diversos 
procedimentos.

A prevenção é uma das maneiras mais eficazes e mais barato de se combater um 
mal. ,
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■ Não queremos ver o sistema público de saúde de nossa cidade mergulhada em 
. ' ações curativas da saúde de nossa população, sabemos que eSse estágio consome a maior 
" pàrcéla das dotações orçamentárias de nossa Secretaria Municipal de Saúde, sem contar o 

Sofrimento que é impingido ao cidadão.
Cachorros leprosos são uma constante nas ruas da cidade. Todos somos sabedores 

das doenças transmitidas pelos caninos, como por exemplo, a conhecida como “Bicho 
Geográfico”, que é transmitida pelas fezes desses animais.

Por essa razão, existe a necessidade de uma ação eficaz do Departamento de Saúde 
r Coletiva,-através da Divisão de Vigilância Sanitária para o recolhimento dessês animais 

•; de maneira sistemática ao longo do anò. Contudo, esses animais devem ser tratados com o 
carinho e respeito pertinentes.
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